
Протокол №1 

заседания Попечительского совета КГУ «Тимирязевская средняя школа отдела 

образования акимата Сарыкольского района» 

от 21.10.19г. 

Присутствовали:14 

Отсутствует:1 

Повестка 

1.Анализ учебно-воспитательной деятельности школы за 2018-2019 учебный год.      

   Директор школа Оразалина С.Б. 

2.Отчет руководителя организации образования о деятельности по использованию и 

движению средств благотворительной помощи. 

  Директор школа Оразалина С.Б. 

3.Итоги финансовой деятельности   Попечительского совета  за 2018-2019 учебный год.       

                                                                          Председатель ПС Мышковец А.А. 

4. Нормативно-правовые основы организации деятельности ПС. 

4.1  Порядок организации работы Попечительского совета. 

4.2 Выборы председателя  Попечительского совета. 

4.3 Назначение секретаря  Попечительского совета. 

Замдиректора  по ВР Бралина С.У. 

5.Предоставление качественной государственной услуги на  бесплатное питание. 

                                                               Замдиректора  по ВР Бралина С.У. 

Выступили: 

1.По первому вопросу выступила директор школы Оразалина С.Б. Проанализировала 

учебно-воспитательный процесс школы за 2018-2019 учебный год.(доклад прилагается ) 

 

2. По второму вопросу  выступила директор школы Оразалина С.Б. предоставив  отчет 

руководителя организации образования о деятельности по использованию и движению 

средств благотворительной помощи. (доклад прилагается ) 

3.По третьему вопросу выступила председатель Попечительского совета Мышковец А.А. 

подвела итоги финансовой деятельности Попечительского совета за 2018-2019 учебный 

год. 



4. По четвертому вопросу  выступила замдиректора по ВР Бралина С.У. Она ознакомила 

новый  состав  ПС с нормативно-правовой основой  деятельности ПС. С  порядком  

избрания в ПС, с полномочиями ПС , с порядком организации работы ПС. В ходе 

собрания ознакомились с новым составом совета. 

5. По пятому вопросу  выступила замдиректора по ВР Бралина С.У. по предоставлению  

качественной государственной услуги на  бесплатное питание.Бралина С.У. отметила, что 

одной из государственных услуг, оказываемых в школе, является услуга предоставления 

бесплатного и льготного питания отдельным категориям обучающихся в 

общеобразовательных школах. Обратила внимание на бесплатное питание, оформлено 28 

учащихся, из которых 1 ученик находится под опекой. 

 Решение: 

1. Принять к сведению анализ учебно-воспитательной работы за 2018-2019 учебный 

год. 

2. Принять отчет руководителя организации образования о деятельности по 

использованию и движению средств благотворительной помощи. 

3. Принять отчет  председателя ПС  о финансовой деятельности Попечительского 

совета за 2018-2019 учебный год. 

4. Ознакомится  с нормативно-правовой основой  деятельности ПС, с порядком  

избрания в ПС, с полномочиями ПС , с порядком организации работы ПС. 

Утвердить   новый  состав  ПС. Избрать нового председателя Попечительского  

совета Садвокасову Дарину Каиргельдовну, родительницу 2 класса.  

Проголосовали «за»-  13, « против»-нет. 

Согласно п.13 Типовых правил ПС секретарем назначен  деловод школы Гаврилова 

С.В.-  работник организации образования. 

5. Считать деятельность администрации по оказанию гос.услуги в вопросах организации 

бесплатного питания в соответствии с стандартами. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Протокол №2 

заседания Попечительского совета КГУ «Тимирязевская средняя школа отдела 

образования акимата Сарыкольского района» 

от 26.11.19г. 

Присутствовали:13 

Отсутствует:2 

Повестка 

1.Подготовка к Новому году  

Выступили: 

1.По первому вопросу  выступила председатель ПС Садвокасова  Д,К.Она отметила. Что в 

декабре месяце необходимо оказать помощь педагогам и учащимся школы по 

организации новогодних мероприятий: частично обновить игрушки и мишуру, 

приобрести елку для проведения утренников, закупить подарки каждому ученику и в 

мешок Деда Мороза, принять активное участие в проведении новогодних утренников . 

2.Власенко Г.С.- родительница 1 класса предложила не покупать готовые подарки, а 

собрать  самостоятельно сделав заказ  с фирм «Яшкино», «Баян-Сулу». 

3.Мышковец А.А.предложила приобрести новый костюм  Деда Мороза за счет 

спонсорских средств. 

4. Представитель Тимирязевского сельского акимата Дмитриева Н.М.- предложила 

приобрести новогоднюю елку за счет спонсорских средств сельского акимата. 

Решение: 

1.Частино обновить игрушки и мишуру. Активно поучаствовать в проведении новогодних 

утренников. 

2.Родители решили не покупать готовые подарки, а собрать подарки самостоятельно 

сделав заказ  в фирмах  «Яшкино», «Баян-Сулу». 

3.Попечительский совет единогласно решили  приобрести новый костюм Деда Мороза. 

4. Новогодние елки будут предоставлены Тимирязевским сельским акиматом. 

  

 

 


